
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

MOÇÃO Nº 537/2017 
  

 
Manifesta apelo aos Excelentíssimos 
Senhores Governador Geraldo 
Alckmin, Secretaria de Estado dos 
Transportes Metropolitanos senhor 
Clodoaldo Pelissioni, Diretor 
Presidente da EMTU/SP senhor 
Joaquim Lopes da Silva Júnior, 
Diretor de Gestão Operacional da 
EMTU/SP senhor Marco Antonio 
Assalve, que antes de qualquer 
alteração nas linhas dos transportes 
intermunicipais, seja realizando um 
debate e audiências públicas, com a 
ampla participação da população.  

 
 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que moradores de Santa Bárbara d´Oeste, 

procuraram este vereador, questionando informações sobre a extinção e/ ou 
alterações severas nas linhas do transporte intermunicipal.  

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições, representar a população e encaminhar suas demandas ao órgão 
competente; 

 
CONSIDERANDO que as Obras do Corredor Metropolitano 

Vereador Bileo Soares, foram retomadas e que em breve vai estar em 
operação; 

 
CONSIDERANDO ainda que as cidades de Santa Bárbara 

d´Oeste e Americana têm fluxo intenso de transportes intermunicipais entre 
elas, com linhas diversas, saindo de Americana para inúmeros bairros de Santa 
Bárbara d´Oeste. O Corredor Metropolitano Noroeste pode alterar esta 
situação? 
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CONSIDERANDO por fim que na situação atual, os munícipes 
barbarenses utilizam apenas (1) uma condução até o destino da cidade de 
Americana, e com essa nova alteração eles utilizarão (2) duas. 

 
 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apelo aos Excelentíssimos 
Senhores Governador Geraldo Alckmin, Secretaria de Estado dos Transportes 
Metropolitanos senhor Clodoaldo Pelissioni, Diretor Presidente da EMTU/SP 
senhor Joaquim Lopes da Silva Júnior, Diretor de Gestão Operacional da 
EMTU/SP senhor Marco Antonio Assalve, que antes de quaisquer alterações 
nas linhas dos transportes intermunicipais, seja realizado um debate e 
audiências públicas, com a participação ampla da população. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de junho de 2.017. 
 
 
 
 

ISAC GARCIA SORRILO 
                                                      -Vereador- 

 


